## Sunrise Airways inaugure ses vols à La Havane



La Havane, 24 février. (RHC/ACN).- La compagnie aérienne haïtienne, Sunrise Airways, vient d'inaugurer ses vols à La Havane.

Le président de cette compagnie, Philippe Louis Bayard, qui est venu à bord du vol d'inauguration, a annoncé une fréquence de deux vols par semaine, jeudi et dimanche.

Sunrise Airways reliait d'ores et déjà Port-au-Prince à Santiago de Cuba, la seconde ville de notre pays et à Camagüey, une autre ville importante de l'Est de notre île.



## Radio Habana Cuba